

## Sheinbaum exhortó a Murat a resolver problema triqui

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, exhortó al gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, a realizar acciones para resolver el problema de desplazamiento de las familias triquis, quienes tienen desde hace más de un año un bloqueo en el cruce de avenida Juárez y Eje Central Lázaro Cárdenas en el Centro Histórico.

La mandataria capitalina estimó que se trata de unas 20 familias.

Reconoció que han estado en contacto con el

Gobierno de Oaxaca, pero se ha ido retrasando la solución.

— Jonás López



Foto: Jorge González

En el campamento de Juárez, los triquis hacen sus artesanías y las venden a los transeúntes; ahí comen, duermen y se asean.

